
 

                                  

 

 

要  旨  

 ２月20日開会の北九州市議会定例会において、武内和久市長は2024年

度一般会計当初予算案を提出した。その中の福岡朝鮮学園補助金の項目

では、2023年度予算の285万円と比べて110万円という38.5％減の予算と

なっている。 

 北九州市議会は、平成５年12月８日に「朝鮮学校の法的地位を改善し

民族教育の奨励、振興を図る決議」を可決している。この決議内で北九

州市議会は、朝鮮学校が学校教育法第１条で定める日本の学校に準ずる

にもかかわらず、国や地方自治体が相応の対処をしていないことを認め、

在日朝鮮人・韓国人の歴史的背景や民族的権利についての教育を奨励し

振興することが行政の課題であると述べている。 

 私たちは、今回の予算案における福岡朝鮮学園補助金の削減は、上記

の決議の趣旨に反すると考える。 

ついては、福岡朝鮮学園補助金の削減が適切であるかどうか、市議会

で議論するよう要請する。また、当事者である学校法人福岡朝鮮学園が

提案している、朝鮮学校に対する補助金についての意見交換の場を設け

ることを私たちからも要請する。 

なお、補助金削減について反対するオンライン署名が5,168筆集まって

いることを申し添える。 
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